



## Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2020

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend Freilaufgelegenheiten für Hunde

**P205112**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat setzt sich dafür ein, dass den Hunden trotz steigender Hundepopulation bei gleichbleibend limitiertem Flächenangebot, Raum für artgerechte Aktivitäten ermöglicht oder zusätzlich geschaffen werden kann. Grundsätzlich muss festgehalten werden, dass die meisten Grünflächen in der Stadt Basel bereits jetzt sehr intensiv genutzt werden und somit der Raum für abgegrenzte Zusatznutzungen fehlt. Dem Regierungsrat ist es aber ein Anliegen, die grossen Parkanlagen multifunktionell zu gestalten und wenige monofunktionale Einrichtungen anzubieten, die allein einzelnen Nutzergruppen zur Verfügung stehen. Das Freispielen von zusätzlichen Nutz- und Bewegungsflächen für Hunde ist aber stark abhängig vom Konsens und der Bereitschaft zur Kooperation unterschiedlichster Parteien und Interessensvertreterinnen und -vertreter.

